

BIG ISSUE

Sempat Tertunda Selama Dua Tahun Kini 74 Calon Jemaah Haji Asal Mamuju Tengah Resmi Diberangkatkan

Rosmini - MAMUJUTENGAH.BIGISSUE.ID

Jun 29, 2022 - 09:17



Mamuju Tengah - Secara simbolis, Asisten Bidang Administrasi Umum melepas 74 calon jemaah dengan memberikan bendera berlangsung di Aula Pusat Layanan Haji dan Umroh Terpadu (PLHUT) Kementerian Agama Kabupaten Mamuju Tengah Provinsi Sulawesi Barat, Selasa 28/06/2022.

Hadir dalam acara tersebut Kasubag TU Kemenag Mamuju Tengah , H. Nuim H Muchtar, Kabag Kesra Setda, Rukman Amir, Kepala Seksi Haji dan Bimas Islam Kemenag, H. Bunawan Daimun, serta Unsur Pejabat Lingkup Kemenag Mamuju Tengah.

Kepala Seksi Haji dan Bimas Islam Kemenag, H. Bunawan Daimun, menyampaikan Calon Jemaah Haji kabupaten Mamuju tengah sebanyak 74 orang, yang terdiri dari Laki-laki sebanyak 24 orang, perempuan 50 orang .

“Yang kita berangkat dari Mamuju Tengah sebanyak 53 orang menuju embarkasi makassar dengan menggunakan kendaraan mobil bus sebanyak 2 unit, sementara 21 orang sedang menunggu di asrama haji makassar,” tuturnya.

Lanjutnya, usia jemaah calon haji termuda adalah 20 tahun, atas nama Nurbaitil Haramiah sedangkan jemaah haji tertua berumur 61 tahun atas nama Ambon Ume. “Jemaah haji asal Kabupaten Mamuju tengah tergabung dalam rombongan kloter 18,” ujarnya.

Saat ditemui Kabag Kesra Setda Mamuju Tengah Rukman Amir mengajak para calon haji untuk bersyukur, karena setelah 2 tahun ditunda, tahun ini jemaah calon haji Indonesia termasuk dari Kabupaten Mamuju Tengah dapat kembali diberangkatkan ke Tanah Suci.

“Saya juga meminta agar calon jemaah haji Mamuju tengah senantiasa menjaga kekompakan, persatuan dan kesatuan di antara para jemaah. Jagalah nama baik Indonesia, dan khususnya nama Kabupaten Mamuju Tengah. Karena pandemi belum berakhir, saya juga berpesan agar selalu menjaga protokol kesehatan,” ungkapnya.

Ia berpesan kepada calon jemaah haji agar meluruskan niat dalam beribadah haji, jaga kesehatan dan kekompakan, serta ikut arahan petugas dan taati aturan-aturan yang dikeluarkan oleh penyelenggara.

Sementara itu, Asisten Bidang Administrasi Umum Setda Mateng, H. Bambang Suparni mewakili Bupati menyampaikan rasa bahagia karena tahun ini setelah 2 tahun pandemic covid-19 baru bisa lagi menyelenggarakan pemberangkatan haji.

“Mari perbaiki niat kita, nawaitu kita adalah untuk beribadah ditanah suci olehnya itu tinggalkan urusan yang ada dikampung kita, fokuslah untuk beribadah ditanah suci,” ucap H. Bambang Suparni.

Ia juga mengucapkan selamat jalan dan selamat melaksanakan ibadah haji untuk menjadi tamu-tamu Allah SWT. Mudah-mudahan seluruh para calon jemaah haji dalam menjalankan ibadah haji diberikan kesehatan dan keselamatan sehingga bisa menjalankan segala rukun fardu, yang wajib dan sunahnya.

Ia berharap kepada seluruh jemaah untuk mendo'akan Kabupaten Mamuju Tengah, Bupati beserta Wakil Bupati agar diberi kesehatan dalam memimpin kabupaten Mamuju tengah sampai purna, beserta unsur pejabat yang ada lingkup terkaid.